

# Le CHAUDRON SYNDICAL

Lettre d'informations gérée  
par des ambulanciers du Service  
Central Ambulances de l'AP-HP

## Du jamais vu !

Les résultats financiers des groupes capitalistes montent en flèche en 2004 : 23 % pour Total, 55 % pour Renault, 872 % pour Arcelor... Qui dit mieux ? Sûrement pas les salaires ! Les entreprises du CAC 40 (Bourse) totalisent 65 milliards de profits. Pendant ce temps, les salaires stagnent. Le nombre des smicards ne cesse d'augmenter, car les patrons ne payent quasiment plus de cotisations sociales jusqu'à 1,7 fois le SMIC. Chirac a promis de les exonérer totalement en trois ans. Les patrons sont donc encouragés, de plus en plus, à appauvrir au maximum les salariés. La France est bel et bien un pays de bas salaires, et, en même temps, un pays où la richesse va à la richesse.

### Les profits doivent servir pour la société, pas pour les actionnaires !

Dans ces conditions, entendre le Medef et son baron Seillière se plaindre, c'est proprement révoltant. Travailler plus pour gagner plus, disent-ils avec Raffarin, pour justifier la destruction des 35 heures ! En réalité les salariés travaillent beaucoup, et dans des conditions de plus en plus difficiles pour la santé, mais cela ne sert qu'à enrichir les patrons. Ces profits sont le résultat du travail. Tout cet argent, ce n'est pas du tout aux actionnaires qu'il devrait aller. Cette richesse, qui s'accumule, devrait servir aux besoins populaires. Pour augmenter les salaires et le pouvoir d'achat d'abord, avec **300 euros pour tous et un SMIC au minimum de 1 500 euros**. Mais cette richesse devrait aussi servir pour lutter contre le chômage, pour la sécurité sociale et les services publics : pour une vraie réduction du temps de travail avec **création d'emplois et sans flexibilité**, une augmentation des indemnités versées aux chômeurs et Rmistes, des créations d'emplois dans l'éducation nationale, les hôpitaux, les collectivités locales.

### Un ministre qui se paye un logement à 14 000 euros devrait démissionner !

L'argent coule à flots pour les patrons, mais aussi, apparemment, pour les ministres de Raffarin. H.Gaymard, le ministre de l'économie, prétend qu'il travaille 120 heures par semaine et qu'il n'a même pas vu qu'il louait aux frais de l'Etat, donc du contribuable, un appartement de **600 m2 aux Champs-Élysées, pour 14 000 euros, l'équivalent de son salaire !** C'est le même Gaymard qui a déclaré récemment qu'il ne fallait pas se laisser « intoxiquer » par les dépenses publiques ! Ce conseil ne vaut pas pour lui en tout cas... Raffarin s'est dépêché de mettre fin au scandale, mais on n'a pas oublié que son premier geste, en arrivant au pouvoir en 2002, a été d'augmenter les salaires des ministres. Et personne n'a oublié que Chirac devrait être en prison pour ses malversations financières en tant que maire de Paris, s'il n'était pas protégé, comme Président de la République, par une loi spéciale.

### Contre l'UMP et le MEDEF : mobilisation générale !

Les bénéficiaires en or des entreprises, la corruption des ministres, **un gouvernement qui marche main dans la main avec le patronat, cela suffit !** La population, les salariés, la jeunesse lycéenne, ont 1 000 raisons de refuser cette société d'inégalités et de participer aux manifestations et aux grèves. Ce gouvernement UMP-MEDEF a en réalité peur des jeunes et des salariés. Il a été battu par le suffrage populaire aux élections régionales et européennes, en 2004. Mais il se cramponne au pouvoir. Il essaie de faire ses sales coups en vitesse, comme avec la loi détruisant les 35 heures, ou la loi Fillon sur l'école, rejetée par les lycéens.

**Les syndicats appellent à une journée de grève et de manifestations le 10 mars. Les lycéens continuent leur mouvement. Tous ensemble, préparons la mobilisation générale !**